



Comité Organizador del CACIC 2024

Estimados miembros del Comité Organizador,

Es un verdadero honor y placer dirigirme a ustedes en esta ocasión tan especial para felicitarlos por la destacada labor en la organización del XXX Congreso Argentino de Ciencias de la Computación (CACIC) y por el logro significativo de celebrar 30 años de existencia de este prestigioso evento.

A lo largo de tres décadas, el Congreso CACIC ha sido un pilar fundamental en la comunidad académica y científica de las Ciencias de la Computación, brindando un espacio para el intercambio de ideas, la difusión de avances tecnológicos y la colaboración entre profesionales, investigadores y estudiantes. Este aniversario es testimonio de su incansable esfuerzo, dedicación y visión en la promoción del conocimiento.

Les extiendo mi más sincera felicitación por estos 30 años de logros y les deseo muchos más éxitos en el futuro, confiando en que seguirán siendo un referente en el campo de las Ciencias de la Computación.

Reciban un cordial saludo, con admiración y reconocimiento. Atentamente.



Mg. Ing. Osvaldo Marianetti
Decano
Facultad de Ingeniería
Universidad de Mendoza